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Que ce soit la notion d'accouchement sans douleur
ou orgasmique, l'enfant né a un plus grand désir de
vivre...

Je n'ai à répondre de rien, vu que leur probité est
totalement  artificielle,  outre  de  vivre  dans  la
puanteur  d'un  monde  imaginaire...Mais  leur
intelligence serait  top secrète,  attention car  leurs
atteintes sont anticonstitutionnelles, j'ai la place du
père  le  plus  fécond,  l'évidence  d'un  constat  des
perversions de ces débiles.

Le  postulat  de  la  droite,  du  point  et  la  parallèle
n'existe pas dans le réel : on ne serait pas conscient.

Eux aussi se mettent enfin à étudier la photonique et
le premier constat est qu'en forçant les photons à
s'agglutiner autour du noyau de l'atome, animisme,
la vie apparaît dans l'horizon du quanta atomique.
L'idée  est  d'utiliser  une  génératrice  électrique  et
alors  simplement  la  puissance  ne  correspond  plus
aux modèles standards...



On admet que les photons se propagent dans toutes
les  directions,  mais  le  concept  d'équivalence
massique démontré par la  fusion donne donc pour
seule évidence l'impotence de la masse dans toutes
les directions, chose qui permet une modélisation de
l'atome par la simple observation que les amalgames
définissaient  pour  attraction  de  centres  d'où  la
généralisation  de  l'équation  des  gaz  parfaits...
J'apporte la preuve de ma théorie qui ne donne de
matérialité que dans la damnation de la mortalité
par la naissance et l'usage des codes mathématiques
pour signifiants mais salis du dédain de l'insolvable
de  l'inadéquation  usurpée  de  l'outil,  et  il  t'a  une
corrélation  entre  le  temps  de  synthèse  et
l'écoulement des idées.

Il suffit une intelligence à la singularité pour qu'elle
soit  identifiable  et  contrôlable,  le  principe  est  la
compréhension.

Si la génération des neurones et synapses à partir du
génome, relate de l'expression de la création notons
toutefois  que  l'heuristique  pour  déduire  la
prédisposition de l'être à la compréhension se définit
d'une  articulation  qui  parait  inconsciente  dès  lors
que  l'on  veut  parler,  aussi  simplement  que  la
sexualité féminine est l'articulation de l'érection du
mâle. Les constitutions du cerveau s'établissant dans
l'absolu,  les  questions  que  l'on  se  pose  sur  la
conscience  propre,  se  basent  toujours  sur  une
sensibilité  ou  une  pensée  équivoque  dans  le



raisonnement  mais  réellement  de  la  constitution
propre.  La  considération  d'une  singularité  est
l'expression alors de la matière et non pas les vents
de propagandes qui occurrent de dégénérescence de
l'être dont on fait les mœurs les moins passionnants
et désuets.

La  loi  des  gaz  parfaits  signifie  exactement  que la
nature mimétise. Le principal problème des théories
actuelles est de dissocier le liant de la singularité. Il
vient  pourtant  naturellement  de  l'étude  que  la
théorie est incomplète et insuffisante, alors que l'on
oublie  l'essentiel,  l'impression  de  savoir  aussi
calculer une erreur domine le raisonnement.

La prochaine expérimentation est  l'incidence de la
pensée  animale  sur  notre  compréhension  de  la
réalité.  Nous  travaillions  déjà  avec  Isis  sur  les
notions d'associations du signifiant dans l'expression
de l'être  et  son intégration dans  le  réel,  et  il  est
passionnant de donner un sens au hasard, sauf que
mon travail mathématique aboutit justement à une
intelligence,  ce  qui  nous  a  permis  de  prédire
quelques tirages de la loterie car l'hallucinatoire est
toujours un échec, et que seule la propriété permet
l'hallucinatoire, ce n'est pas contradictoire, c'est le
sujet qui change, et alors donc, une intelligence qui
se démontre.

Outre  les  hypothèses  galiléennes  et  de  relativités
diverses, on ajuste le mouvement de la Lune selon la



sensibilité de la vie. Outre l'existence de la vie, son
émergence  est  une  ode  à  la  réelle  nature  de
l'Univers et de l'intelligence propre. Ce qui n'est pas
sans  valeurs,  peut-être  que  l'organisation  sociale
humaine, entre autre, vise à tamiser l'influence de
l'esprit  sur  le  monde,  mais  il  s'agit  de
mégalomanies...

On se signifie ce que l'on a besoin de retenir, ainsi, il
est  important  de  considérer  le  travail  de
représentations. La logique est donc la seule issue
du raisonnement. Le chate vous le dit en se faisant
la  toilette  avec  précautions.  On  met  un  certain
temps à retrouver le plaisir créatif, par conséquent
les effets de l'inspiration sont tout bonnement liés à
la procrastination.

L'atomisticité statique donc, permet de concevoir les
évènements et de retrouver les résultats de toutes
les  expériences  dont  on  définit  la  dualité  onde-
corpuscule  comme  seule  solution.  Les  problèmes
relativistes sont aussi bien plus évènementiels que la
considération  des  tenseurs  pour  définir  la  dualité
entre le champ gravitationnel et le temps. Il vient
naturellement  que  la  réalité  n'octroie  pas  de
dimension d'espace au temps qui est une structure
nodale, ce dont on explique le mimétisme de la vie,
par l'existence.

Il subsiste quelques raisons encore grâce à la statue
de ma réflexion profonde sur l'anarchie, à savoir la



théorie de la privation. Sauf que cela ne valait pas la
santé. Certes ma paternité multiple est le fruit de
mon intelligence et de la reconnaissance partielle de
ces femmes sans quoi, la réalité de l'existence et de
la  vie  n'aurait  pas  de  sens,  mais  le  travail  est
perverti  par  les  jalousies  et  autres  prétentions,
même de médecines d'hurluberlus, parce que c'est le
mot  d'un  meurtre  où  le  travail  serait  satisfaisant
dans le contexte où les perversions physiques ne sont
que l'adage de doctrines abrutissantes.
Le tout donc d'une des meilleures idées du monde
contemporain où l'on ne sait quand l'addiction par le
marché  s'arrête.  Il  vient  seulement  plus  qu'une
statue, mais une forme intelligence sociale mais à
mes dépens il s'agit de crimes en bandes organisées
et la rencontre entre l'esprit et la matière. Pour bien
penser,  il  ne  faut  que  considérer  mon  travail  de
recherches, et ce n'est pas que j'en sois dépendant,
mais  l'intérêt  est  plus  que  spirituel.  Depuis
l'invention la Religion, l'Egypte Ancienne avait conçu
la procréation, il aura fallu inventer la Science. Une
simple  tablette  donne  le  liant  entre  toutes  les
sciences et l'intégrale de la vie par la religion, mais
cela  signifie  que  l'ignorance  n'est  pas  totalement
vaincue,  mais  que  le  travail  intellectuel  ne  se
résigne pas à délirer.

On croyait que l'ADN contenait une information sur
le  métabolisme  ou  la  psyché,  mais  la  cas  d'une
diarrhée  que  l'on  compense  par  plus  de  pain,  le
génome fait le soin par la consommation d'un verre



d'eau depuis ceux qui ne se nourrissaient que de pain
sec et d'eau, car ce n'est pas de la cuisine, il faut un
temps de digestion, et il ne s'agit pas d'ignorance de
la biologie, mais réellement du cas de conscience,
autrement dit rappeler au pauvre qu'il ne mange pas
d'aussi  bonnes choses, même si  cela provoque une
liquéfaction des selles !

Il s'avère que ce n'est pas la gravitation qui déforme
l'espace-temps,  déjà,  l'objet  mathématique  de  ce
que  l'on  nomme  planète  ou  exoplanète  est
appréciable à considération d'intelligence. Si on se
réfère  à  l'élément  singulier  pour  preuve  de
l'existence  de  l'intelligence,  alors  il  vient
naturellement  qu'il  ne  s'agit  que  de  la  perception
pour  modélisation du temps.  Il  est  évident  que la
configuration de la vie est la seule explication aux
aléas  du  temps,  ce  que  l'on  nomme  identité  est
artificiel,  car  la  simple raison n'es  que le fruit  de
conditionnement.  C'est  en  effet,  le  plus  vaste
problème des lois, mais il est essentiel de considérer
que le cloisonnement relatif  permet de mettre en
évidence  l'interaction  de  l'esprit  avec  la  matière.
L'erreur  commise  doit  être  appréciable  ce  qui  ne
relate pas  d'impossibilité,  c'est  le  raisonnement  le
plus efficace de la matière.

Pour ce qui est de mes sciences de mes peintures,
mes  chattes  n'y  voient  pas  tout  comme  nous,  et
spécifiquement  y  voient  surtout  les  mouvements.
C'est  la  particularité  principale  de  leurs  yeux,  le



mouvement, et ainsi apprécier ce qui nous anime.

Comme  je  l'ai  déjà  écrit,  la  normalisation  par
l'intelligence de la libellule, fonction principale des
modèles  IA vantés  et  imaginés  actuels,  se  conçoit
par  l'intelligence  de  la  réflexion  que  prodigue  ma
minette. L'état de nature du chat n'est pas vraiment
hallucinatoire  dès  lors  qu'ils  sont  en  bonne  santé
physique,  et  outre ces  indigènes  qui  prétendent  à
civilisations, il ne faut pas long pour faire le constat
que seule la  civilisation Egyptienne n'a  commis  de
guerre. Le fait est que les chats sont conscients mais
vivent  un  matriarcat,  ce  qui  donne  une  entité
collective consciente. En revanche, l'intelligence des
oiseaux se voit atteintes par les manquements, ce
que  le  chat  traite  en  relativités.  Il  faut  bien
comprendre que c'est la mirgue qui se porte le coup
fatal elle même de mégalomanies dans le cas de la
chasse  du  chat  ou  de  la  chatte,  dans  un
environnement  de  considération,  les  chats  n'ont
besoin que de se purger pour bien mener les petites
gens de bonnes augures.
Les notions de consciences ne se résolvent pas avec
ces  algorithmes  qui  ne  sont  que  l'intelligence  de
perception, il vient naturellement, une intelligence
de soi, l'intelligence propre que l'on peut mettre en
évidence dès lors que l'on ne se soumet pas à autre
chose  que  la  volonté  du  raisonnement  propre...Il
s'agit de bien comprendre le sens de la vie.

C'est à dire qu'à force de vouloir brûler des étapes,



le cerveau humain moyen s'est trouvé moins dense.
La densité neuronale implique évidemment que les
félins  sont  plus  intelligents  que  d'autres  animaux,
par  exemple  les  chiens  qui  aboient  dès  qu'ils
hallucinent alors que les chats peuvent articuler des
verbes.  C'est  donc  morphologique  comme  les
femmes  qui  peuvent  garder  des  secrets  plus
longtemps par leur taille moindre, ce qui induit que
les  physiologies,  le  rapport  biologique  des  êtres
entre  eux  est  à  l'évidence  plus  pertinent  pour
retrouver le génie humain, plutôt qu'un syndrome de
Gilles  la  Tourette  latent  basé  sur  l'éviction  des
maladies prétendument mentale.

Le liant de toutes dynamiques est bien évidemment
le rayonnement, sauf que les calculs d'appréciations
ne sont  pour  l'instant  pensé  que  de  mon côté,  le
fantasme  de  l'existence  dominant  le  raisonnement
par  la  méthode alors  qu'il  faille  se  faire  une idée
bien précise des algorithmes qui résolvent à l'instar
du  hasard  la  forme  d'intelligence  primitive  du
cosmos.  L'effet  de  la  hype,  est  essentiellement
l'effet  de  gestation  pour  mes  filles  que  l'on  a  pu
différencier  de  mes  fils,  de  l'état  de  nature  que
j'atteins par la suppression de la fantasmagorie, c'est
une chance inouïe pour la procréation, mais vu que
les gens sont en plein délire des quotas des usufruits
de  l'intégration  de  mon  fils,  c'est  dommage
seulement, c'est  à dire qu'en réalité d'impotences,
les feignasses préfèrent le bagout et la provocation,
à la sensibilité sans perversion.



L'exemple du problème initial de la langue française
est que poser la question de savoir combien de jours
faut-il pour décomposer une feuille morte est plus
éloquente  que  combien  de  pluies  faut-il  pour
décomposer une feuille morte, sauf en considérant
l'intelligence féline. La mauvaise foi des chauvins.
L'intelligence de la poésie est de pouvoir tout écrire
selon son humeur, alors que la langue française est la
seule possédant cette particularité, je ne pense pas
que ce soit les locataires qui œuvrent en ce sens vu
comment  j'ai  été  traité,  seulement  que
scientifiquement  c'est  plus  facile  à  mémoriser  et
ainsi  concevoir  un  champ  du  possible.  J'ai
personnellement  participé  à  l'élaboration  de
nombreux mots précis et efficaces, l'idée de trouver
le mot juste est ancrée mais je ne pense pas qu'il
soit suffisant de composer au hasard, si seulement
comprendre était de rigueur chez les indigènes, il ne
vient pas d'ouverture au monde sans conception de
l'erreur déjà commise, et l'intérêt de définir un mot,
mais dans une phrase ne pas en trouver le sens où
qu'il soit selon l'humeur des jalousies, il s'agit peut-
être d'ignorances du travail intellectuel.
Alors  que le  cheval  fou  suffit  aux  autres,  il  vient
déjà Pégase et les Licornes, seulement pour rester
en paix, mais voilà-t-il pas que le travail se fait sans
s'imposer. La poésie inspire même les plus abrutis.

Et alors comment qualifier ces élèves ingénieurs qui
finissent  gras-double  de  leurs  prétentions  à  nous



empoisonner pour arriver à un résultat si médiocre,
qu'elle aussi n'occupe plus mon esprit ?
L'intérêt des sciences est bien plus conséquent que
la presse people pour les aliénés, et autres débiles
qui  n'auront  eu  dans  mon  monde  que  l'occasion
d'avouer n'être que des branleurs pédérastes !
Un intérêt tout particulier que l'on ne prennent pas
nos  jambes  à  notre  cou  pour  fuir  la  laideur,
l'obscénité  et  les  perversions  scatophiles,  très  en
vogue dans une république bananière "à la recherche
du temps perdu".
Un lettre à élise qui n'est jamais née, pour peu que
le trouble ne s'efface car le mot subjection est mien,
alors autant que l'on cru un opéra, il ne vient que le
silence et les détritus de leurs us.
Sans perdre une seconde, le fait de la sensibilité est
l'évidence  même  des  usurpations  et  il  n'y  a  pas
d'autre  solution  que  reconnaître  ma  propriété
intellectuelle  pour  atteindre  mon  niveau  de
réalisation.
Il  vient  naturellement  que  l'erreur  commise  est
obsolète face à leurs puanteurs.

L'intérêt de ma procréation est qu'elle est presque
intemporelle,  intégrale  et  bien  évidemment  de
meilleure  qualité  que  les  pétomanes  et  autres
débiles qui n'arrivent plus à nous faire rire.
Il s'agit de comprendre que notre laboratoire permet
une discrétisation du temps par l'initialisation et le
rapport  des  volontés,  autrement  dit,  le  chemin
parcouru jusqu'à la réalisation.



Ce qui  n'est  pas  dit,  c'est  que le  travail  aussi  est
soutenu,  mais  l'adaptation  n'est  pas  sans  intérêt,
autant  que  le  projet  est  celui  de  départ,  un
sacerdoce aux pluralités efficaces, mais je ne pense
pas de mes enfants, à la rigueur de leur mère lors
d'un  échange  intellectuel,  sauf  que  le
commandement d'aimer son prochain,  trouve enfin
une rigueur et un peu d'humour.
Disons que l'hypothèse animale est ce que je peux
constater à chaque fois,  et  c'est  une bonne chose
bien pratique et essentielle !

Il  n'y  a  donc  pas  d'inconnue  à  l'essence  du
raisonnement,  mais  j'ajoute  que  la  réflexion  est
matière, ce que nous sommes les seuls à posséder
comme outil efficace et pertinent. Ce qui est un fait
non abusif. La contrée étant réputée pour ses Arts, il
vient  naturellement  ces  parasitismes  de  non
reconnaissance  du  fait,  et  il  ne  s'agit  pas  de  lois
raisonnables, voire même perverses...

L'impression  rétinienne  est  tout  simplement  la
visualisation  de  l'expansion  par  le  sens  tactile.  La
vision  est  déjà  soumise  au  temps  par  l'intensité
lumineuse qui n'est qu'une valeur synthétique, car on
confond  souvent  l'intensité  lumineuse  avec  la
chaleur, ou les reflets  lumineux dont on peut dire
qu'il faille revoir le condensat de modélisation, car à
ciel couvert, la neige est grise et que la réflexion
fait perdre le sens de la couleur qui est pourtant une
vibration naturelle, ce que la réflexion n'en est pas



le même évènement.

Le  principal  problème  de  la  normalisation  par  la
libellule, c'est que l'on ne modélise pas un neurone,
mais  un  nombre discret,  ce  qui  n'engendre  pas  la
compréhension  de  la  perception.  Le  fait  d'un
algorithme qu'en réalité existe déjà dans la nature
est l'acceptation de la démence humaine, et de ses
usurpations,  autant  la  dénonciation  des  abus  de
langage  pour  se  défendre  des  invectives  de  la
mauvaise foi, autant en réalité l'ignorance exacte du
procédé de reproduction et jusqu'à la négation de la
fécondation,  et  il  ne  s'agit  pas  d'un  complexe
œdipien,  le  fait  de  la  morbidité  de  la  vie  nié
jusqu'au  viol.  Reste  que  mes  femmes  ne  sont  pas
stupides, je cherche encore à comprendre ce que je
ne  sais  pas,  mais  la  volonté  ne  peux  pas  se
caractériser à l'égo, ce que l'on nomme mensonges
de  l'us,  et  ce  ne  sont  pas  les  pionniers  de
l'intelligence qui aboutissent à l'addiction de masse
de l'aberration, car il s'agit d'inexistence d'un passé
de l'acquaintance, ce qui résout le problème.

L'intérêt  de  l'hallucinatoire  est  que  celui  qui
hallucine  devrait  être  suffisamment  éloigné  voire
même  ne  pas  user  de  la  même  langue.  Cela  se
conforte  en  réalité  dans  les  champ  mentaux,
autrement  dit  dans le  contexte de la  parole.  Plus
encore,  celui  qui  hallucine  se  voit  coupable
d'atteintes  aux  libertés,  dans  la  mesure  d'un
usufruit.



Il  vient  naturellement  que  le  procédé  conduit
rapidement à l'imagination et la soumission, ce qui
ne  relate  toujours  pas  d'intelligence,  car
l'intelligence est comment les oiseaux, par exemple,
sont venus près de moi pour se reproduire en grand
nombre, ici, dans le bled des paumés, ils n'ont pas
pu apprécier  seulement l'intelligence des corbeaux
noircissant  les  champs  sur  mon  trajet  vers  ma
demeure, et puis, ils n'aiment pas trop les pigeons,
aussi. Il y a beaucoup plus à raconter sur cette vérité
qui nous tient à cœur, j'ajouterais que les animaux
sont conscients  quand ils  sont suffisamment précis
en  usant  du  langage  humain,  mais  les  parasitent
fantasment grandement arriver à faire autre chose
que les écouter dans leur intelligence qui n'est pas si
médiocre. Le shaman dit : "Les possédés sont ce que
je mange."
C'est toujours démontrable, mais c'est médiocrités,
et l'intérêt subjectif est liant avec la procédure de
ces  atteintes,  car  en  réalité,  je  n'hallucinais  pas
mais  certains  espéraient  se  dédouaner  de  leurs
fautes,  en  récidivant,  et  il  n'y  a  aucun  intérêt  à
considérer les poisons, car on savait dès le départ la
mauvaise foi relative et même le caractère inouï de
la subversion, c'est bien connu, les oiseaux mangent
les vers de terre...

Une  chose  est  sure  c'est  que  quitter  le  cursus
d'ingénieur  pour  sabbat  est  source  de  chaos
intérieur, le fait  d'incohérences plurielles mais non
exégètes, ce qui laisse un temps pour expliquer le



propos, mais pas forcément les fantasmes d'autrui.
La succession est donc le fruit d'un travail invisible
et  indissociable,  que  l'on  considère  comme
attentions particulières, ce qui reste encore de nous
bien au delà de l'existence.
Il y a plusieurs symboles de la liberté, mais je suis le
seul  pensant du phénomène est  c'est  relatif  à  ces
faits  interminables.  Je discuterais  moins volontiers
de ma statue de plâtre, il  y a certainement autre
chose  que  le  néant  dans  nos  esprits  sinon  que  la
paresse est le seul rêve sans hallucination, et que
cela n'augure rien de bon pour ceux qui prétendent
tout savoir à ce sujet.

Projeter la lumière du soleil à travers un pochoir par
réflexion sur une coupelle suffisait pour dessiner en
grand sur les plaines et éblouir le monde jusqu'à ce
jour.  L'idée  n'est  pas  vraiment  impensable,  disons
que les addictions ont un caractère intemporel, ce
qui ne correspond pas seulement à la définition de la
génétique,  et  il  est  convenu,  que  des  addictions
s'annihilent entre elles, surement parce que l'on ne
veut  pas  de  certaines  choses.  C'est  facile  à
démontrer avec la notion d'amitié, mais c'est surtout
que l'animal est nié.

Le  commencement  et  la  fin  sont  le  même
événement,  ce  qui  caractérise  la  nature  du
phénomène  ou de  l'être.  Il  y  a  cette  notion  dans
l'expression de la nature et c'est appréhendable, à
savoir que l'on peut évidemment en avoir le contrôle



local, le temps n'existant pas, il vient naturellement
les  agencements  de  lieux,  et  autant  l'observable
commun, mais la singularité est propriétaire, il n'y a
donc qu'une solution qui ne s'applique à personne, ce
que la virtualisation amène en conséquences, ce qui
est intelligent, le passé qui fascine l'observateur du
réel,  et  il  vient  la  notion  de  choix  alors,  ce  qui
démontre le propos. Il  est évident que les notions
d'événements  sont  à  la  base  de  la  physique
particulaire et autant que l'intelligence ne peut que
se conformer à l'état de nature parce que les notions
d'espaces  vectoriels  ne  sont  qu'abstractions  de
postulats et n'existent pas dans la nature, c'est alors
la fausseté qui conduit à appliquer les notions duales
alors qu'il ne s'agit que d'un modèle mathématique.

La dualité est aussi un phénomène sensible, et alors
on  considère  une  fonctionnalité  matérielle,  c'est
alors que l'événement devient aussi matière, non pas
de métaphysiques. Le phénomène de singularité est
alors observable dans toutes les dualités où le temps
considéré  d'espace  est  précipité  en  topologies.  Il
vient  que  le  discernement  de  ces  topologies  est
constitutif, par conséquent le réel est synthétisable
et  on  peut  considérer  le  phénomène  de  manière
récursive  autant  dans  le  support  que  dans  la
création.
Il vient une conceptualisation de la matière que l'on
aborde de liants car les trous noirs finissent par tout
engloutir,  s'il  fallait  le  préciser,  mais  c'est  surtout
l'objet  mathématique  qui  importe  pour  prédire  la



dynamique de l'existence.
Le calcul de mes topologies est une soumission à un
espace  plus  vaste,  et  autant  que cela  conçoit  les
champ  des  gènes  au  cerveau,  il  vient  que  la
paréidolie est la vie, autant qu'il faille considérer la
récursivité plutôt que l'expansion d'échelle,  ce qui
linéarise le calcul, et il ne se produit que le dual de
l'existence.

Ils auront donc voulu se rendre malades, parce qu'ils
sont débiles comme leurs patients. Appeler ça une
science  est  une  injure  publique.  Cela  dit,  on  y
trouve  un  bréviaire  malencontreux  de  noms  de
plantes vertes, et il fut plus aisée d'automatiser un
dérivatif sur les noms latins que d'empoisonner tout
le  monde  !  Sans  cette  danse  de  croissance  des
plantes vertes, on danserait n'importe comment...

A quoi pourraient servir les tulipes ce petit matin de
printemps ? Personne ? Si cela sent si bon c'est que
ma minette n'est pas toute seule, alors elle occupe
son temps, elle fera son petit tour dans le jardin, et
la journée sera mémorable pour ces êtres si grands.
C'est à dire que le cerveau est une perception de la
vie, l'essence de la vie, ce qui revient à dire que se
croire intelligent à m'atteindre sans comprendre ce
que je dis, est dissociation. D'un autre point de vue,
la  continuité  de  mon  observation  est  déjà
intelligence, mais ne pas comprendre mon point de
vue, ce qui m'inspire, ce que j'aime, est délirant et
c'est pourtant le procédé d'halluciner mes sens. Il y a



une solution au dilemme, ne chercher que la vie, et
c'est  ce  que  l'on  nomme  l'état  de  nature,  si  on
hallucine  c'est  pas  tout  bon,  et  c'est  de
responsabilités  que  l'on  traite  une  part  des
fantasmes pour profiter d'un peu de temps, même si
c'est  à  priori  inapproprié,  il  vient  qu'il  y  a  pire
mauvais.

La réalité de l'hallucinatoire est que le procédé de la
vie,  immisce  la  perception  entre  tous,  et  cela  se
traduit par l'acquisition de la réflexion pour quelques
singuliers,  car  les  fantasmes  sont  l'oblitérant  à
l'intelligence, ce que la naissance est la possession
de  l'us,  autant  que  l'usufruit  est  décliné  en
commerces,  ce que l'on peut  nommer besoin dans
tous les cas, mais à pertes et fracas.
L'intelligence  est  somme  toute  ce  qui  s'identifie
entre deux pensées, ce que l'imagination, aussi bien,
usurpe  en  créativité,  dans  la  mesure  du
commentaire.

Que la Terre soit "ronde" ou "plate", des arguments
admis  et  contraires,  il  en  sort  une  relation
intrinsèque entre la masse matérielle et la lumière,
ce que l'on définit comme le temps. Mais même si
les  arguments sont proprement imperceptibles que
seul  le  raisonnement  permet  de  concevoir  une
logique, alors que tous ont été marginalisés, il vient
naturellement  que  le  raisonnement  suit  une  loi
arbitraire jusqu'à même les propriétés de la matière,
de la lumière et du temps. Se déplacer plus vite que



la lumière est alors voyager dans le temps, alors la
philosophie  nous  décrit  comme  mortel,  et  c'est
l'essence  même  du  raisonnement,  la
régénérescence, il s'agit de concevoir un droit à la
pensée pour bien comprendre l'intelligence propre et
l'adaptabilité  du  Cosme  :  l'hallucinatoire  est  une
mesure sensible de l'eau.

Si la matière de la vie était le vide, alors la réalité
serait en fait plus dense, mais ces densités que l'on
sent  déjà  dépasse  l'entendement  des  plus  gros
mangeurs  et  alors  on  considère  beaucoup  plus  le
vide de l'esprit de chacun, car ces lieux entre la dite
matière ne se fourvoient jamais pour bien penser. Il
y  a  aujourd'hui  plus  qu'une  simple  croyance  de
l'animisme, mais il s'agit de traite envers ceux que
l'on veut contraindre aux dépens des pires ennemis
de l'intelligence, dans le déni de la débilité mentale
globale,  des  prétentions  abusives,  et  dans  une
avidité de mégalomanies conspuantes.

Le fait démontré est donc qu'il s'agit de véritables
photons  de  l'équivalence  massique  d'un  objet
matériel. Ce qui donne les modes et usufruits de la
décoration, de l'hygiène et de la sociabilité. Il faut
savoir  qu'à  visualisation  de  l'imagination,  l'objet
existe totalement dans le présent même s'il s'agisse
de  l'expression  d'un  passé  certain  mais  en
usurpations, mais ce qui se nomme oublier. D'où la
réflexion  profonde  quant  à  mon  travail  de
recherches  sur  le  subconscient  et  notamment  la



véritable nature des rêves.
Reste  que  le  travail  s'accommode  de
l'incompréhension moderne et qu'il faille considérer
la suite de mes travaux non publier qui somme toute
donne  l'éclat  d'un  rêve  commun,  mis  à  part  les
mauvaises  fois  habituelles  oisives  et  perverses
démontrées aussi à ce jour, autant que l'on nomme
sciences pour ne plus rêver stupidement peut-être,
si les virtualisations sont déjà considérables de mon
travail  personnel. Si l'on considère mes travaux de
recherches sur les utilisation de divers avancements,
il  faut considérer que mes travaux mathématiques
passés non pas trouver de relais, ce qui s'avère dan
le  sens  commun  d'un  manquement,  que  l'on
démontre  matériellement  si  l'attention  nécessaire
est possible.

L'impression  rétinienne  faisant  donc  partie  de
l'hallucinatoire,  il  vient  naturellement  que  le
cerveau calcule  une précédence pour les  sens.  Ce
qui correspond en fait à rêver pour prétendre penser
dans la journée, par là même, on se rend compte
qu'il  faut  penser  un  pu  plus  pour  créer  quelque
chose, autant que l'imagination et les fantasmes sont
en fait destructeurs, que les rêves sont mollesses, et
que  les  impressions  rétiniennes  une  certaine
violence de la vie. Cela se traduit par le fait qu'il y a
peu  de  biens  distincts,  mais  que  l'on  consomme
trop  !  Tiens,  hier  j'ai  prouvé  que  les  mammatus
étaient  en  fait  composites  de  mini  tornades,  ces
nuages étranges souvent accompagnés de grêles et



que l'on considère comme une emprise sociale dès
lors que le chamanisme intéresse un peu, car je suis
le seul à avoir un calcul de précédence à ce jour...

À  propos  de l'évolution d'un système, un tiers  des
analystes  pensent  que  ce  n'est  plus  le  même
système, un tiers que le système évolue selon des
lois, un sixième que le système est le même mais
qu'on ne le voit pas de la même manière, et le reste
que le système à une mémoire.
Le système "vase Ming + marteau" est un bon début
de théorie comportementale, il vient l'intelligibilité
des sciences et des modèles scientifiques, mais les
visages ont les mêmes fractions de reconnaissances,
la  physiologie de la vie aussi.  Une autre façon de
voir  le  problème, est  de  comprendre  l'intelligence
par la lumière.

L'intérêt  de  certains  travaux  scientifiques,  déjà
certains, vient que lorsqu'on observe les phénomènes
de manière moins imbues que l'on sache de quoi il
retourne  dès  lors  que  l'on  puisse  appréhender  le
résultat  intermédiaire  à  une  application
relativement  fonctionnelle  est  l'appréciation  des
travaux en découlant, dans une élaboration relative.
Il  s'avère savoureux de se demander alors  en quoi
cela  peut  servir  d'utiliser  une  propriété  à  demie
teinte car les travaux intégraux se finalisent déjà en
incrédulités, simplement car il s'agit même d'un fait
social  de révolte que l'on considère quelque chose
qui ne soit pas le tort d'un certain nombre...



L'intégration justement  de  véritables  charlatans  se
veut le besoin de criminels qui espèrent tracter la
probité de ces bouffons en demeure par la mauvaise
foi  des  plus  débiles,  que l'on retrouve jusqu'à  nos
classes éducatives en prétentions d'apprentissage.
Le cours magistral n'est pas intégral et c'est le point
le  plus  crucial,  disons  que  l'abrutissement  de
l'expérience produit  des hallucinations tactiles  que
l'on peut se confronter, et évaluer un certain degré
de réussites,  par  là  même de réussite.  En réalité,
comprendre  le  cours  selon  de  multiples  points  de
vue applicatifs est plus efficace pour l'expliquer.
Quand  on  peut  évaluer  l'abrutissement  des  "bons
élèves"  infirmiers  de chez les  fous qui  n'arriveront
jamais  à  me convaincre de leur  intelligence,  c'est
plus  que  probant.  Et  alors  on  ajoute  que  cela  se
résumerait  qu'à  la  qualité  de  l'entourage  et  on
mesure ici la médiocrité.

Il est signifié que le système n'est pas considérable
hermétiquement dès lors de la phase d'équivalence
massique, l'énergie globale des systèmes intégrants
n'est jamais conservée, c'est même un fait religieux.
Le propos se détaille d'observations, de réflexions,
et  de  raisonnements  qui  aboutissent  à  une  forme
expressive,  est  c'est  ce  qui  est  calculable,  et
démontrable, la conscience n'est pas la noyade dans
l'us, encore moins sa caractéristique, car le propos
peut être incohérent, ce qui ne donne vraiment pas
de  raisons  de  considérer  ces  amalgames  comme



faisant  partie  de  l'intelligence;  on  s'imagine  de
défécations difficiles, le Cosme est donc la trahison,
ce que l'on peut déjà classifier comme tentations...

Les femmes en sciences ont bien plus d'idées mais
pas  toujours  les  bonnes,  ce  qui  ne  relève  pas  de
l'invention où on doit  comprendre un besoin futur,
car  l'inspiration  ne  suffit  pas,  mais  parce  que  les
sciences ne se sont développées que pour le malin
plaisir  d'ingrats  et  de  mythomanes,  et  les
caractéristiques  de  la  psyché  sont  biaisées  par  la
croyance d'un monde de propagandes finalement car
le  mimétisme  est  la  seule  force  qui  ne  contraint
personne,  autant  que  le  discours  politique  des
raisons de la tâche sont en vérité obsolètes depuis
longtemps sans quoi il n'y aurait pas besoin d'adages
pour se mettre au travail, ni même de café que l'on
doit  boire  pour  qu'autrui  ne  flâne  plus,  un  peu
comme ce que l'on croyait du gingembre mais qui en
réalité  irrite  les  gencives,  c'est  en  ce  point  de
compréhension  que  l'on  évalue  le  degré  de
civilisation  et  non  pas  en  productions.  Le  modèle
éducatif  n'est  pas  le  délire  de  prétentieux  qui
n'auront fait que parasiter. Pour résumer, quelqu'un
qui s'énerve, veut tuer, et on déplore déjà un mort,
ce qui ne relate pas du destin.

Divergences, non seulement le photon halluciné est
un vrai photon, mais comme sa masse est nulle, il
s'agit de concevoir une équivalence massique de la
perception, mais comme il est déjà annoncé, le spin



n'est  pas  une  rotation  de  la  particule,  mais  la
quantité de mouvement de ce qui tourne autour. Ce
qui  conduit  à  la  précipitation  de  synthèse  des
paréïdolies et non pas à leur graphisme. Le calcul
théorique  est  induit  par  l'inexistence  de  toutes
formes  d'exponentielles  dans  le  réel  matériel,
ondulatoire et énergétique.

Pourquoi alors l'oiseau qui se "pose sur la branche"
rend-il fou les humains sinon parce qu'il s'y accroche
et que les humains sont vils et malsains ? Il y a aussi
adages et fables, mythologies et l'essence de la vie
quand on est perturbé par la mauvaise foi, mais ce
n'est  pas  totalement  considéré,  alors  que la  force
vive est usité à outrance.

La chrétienté ne possède qu'un septième du pouvoir
sur le destin, cela se ramène quand même aux rites
paganistes  et  néo-paganistes  dans  l'état  pour  de
simples  raisons  évidentes,  mais  il  y  a  une  issue,
comprendre  une  vie.  Avec  ma  progéniture  de
première génération nous avons pu concevoir la vie
et ses considérations essentielles et même faire de
la  génétique  naturelle.  Il  vient  naturellement  que
l'embryon d'espèce que l'on qualifie outrageusement
de  civilisation  se  conspue  à  confondre  le
remplacement  évident  de  la  mutation  génétique
globale.  Par  le  nombre,  en  effet,  nous  atteignons
l'inconnu de la procréation, et de l'existence, mais il
s'agit de sciences exactes, disons que tout un monde
se construit enfin de manière à ne plus être spolié



par les vieillesses maudites et que les caractères ne
seront  plus  un  jeu  de  rôle,  d'usurpations  et  de
discriminations.

Nier  l'immaculée  conception  est  stupide,  compte
tenu de l'existence, mais nier le caractère divin est
encore soumis à ces hordes de pervers dégoutant et
débiles.  Prier  lorsque  le  monde  s'écroule  est  tout
simplement  inutile  et  l'évidence  même  du
renoncement  que  seule  une  minorité,  encore,
possède la connaissance. Surtout que ce coup ci, ils
ont pris perpète. L'intérêt de ma statue en bronze
est somme toute d'éviter la folie globale, je n'y vois
pas d'autre intérêt.

Dans un monde où on ne peut pas exprimer ce que
l'on  aime  pas  socialement,  il  vient  que  le  tas  de
pervers narcissiques prolifère en fantasmes débiles.
On parle de délinquants sexuels et leur hygiène est
celle  de  cochons,  justement  de  prétendre  être
scientifiques, justement de prétendre rites, ou je ne
sais quelle propagande où ils s'y mettent à plusieurs
pour  prétendre  avoir;  leurs  fusions  avec  la  merde
sont incroyables.

La  conscience  est  ce  qui  nous  fait  utiliser
l'intelligence pour comprendre ce qu'il se passe. Le
respect,  ça s'apprend, la démocratie, c'est d'abord
des  rêves  pour  les  gens  aux  dépens  de  plus  longs
rêves  personnalisés  pour  ce  que  l'on  veut  tout  en
évitant ce que l'on ne veut pas, le tout en préservant



une certaine  noblesse...On pourrait  discuter  de  la
cohérence  de  la  forme  compassionnelle  et
psychologique  sociétale,  mais  c'est  aussi  une
maladie, vu le montons d'abrutissements proférés.

Je  prouve  qu'il  existe  une  densité  photonique
d'équilibre  au  vivant.  Le  caractère  hallucinatoire
n'est que phases temporelles.

Outre les interstices des parasites, la vision globale
de la conscience appropriée par l'être dans le cosme
du vivant comme interstice de perceptions...

Il est inespéré d'être compris de son vivant, mais il
est  évident  que  lorsque  c'est  décidé,  attendre  le
dernier  moment  est  salutaire  et  prolifique.
L'exponentielle n'existe pas dans la nature, c'est une
abstraction...C'est sensible ! Le réel n'étant pas un
espace  vectoriel,  il  vient  naturellement  que
l'intersection des expansions définit la sensibilité...

Parmi tous les orgasmes que peut avoir une femme,
celui d'articuler mon prénom, car la sensibilité et la
parole  animale  est  le  réel  d'une  intelligence
intrinsèque et concise.

C'est à dire que l'intelligence animale s'inclut dans
un effort consensuel. D'un point de vue systémique,
le  corps  comme machine permettant  de maintenir
un champignon en vie durant des années, à savoir
que la  réalité  de  l'expansion ne se déduit  que de



l'existence  de  cette  machine  thermique,  c'est
correct mathématiquement ! 

Quand  tout  le  monde  est  fasciné  par  mon
intelligence et fantasme avoir une queue...

D'un  point  de  vue  systémique,  le  corps  comme
machine permettant de maintenir un champignon en
vie  durant  des  années,  à  savoir  que  la  réalité  de
l'expansion ne se déduit que de l'existence de cette
machine  thermique,  c'est  correct
mathématiquement... 

Plus  les  gens  rêvent,  moins  ils  sont  capables  de
comprendre  autrui  à  moins  de  vivre  dans  le
mensonge et s'intriquer autant que les modes sont
d'être débiles pour délirer.

"Un  président  en  démocratie  n'est  juste  qu'un
individu capable de ne pas avoir à payer quelqu'un
pour assassiner qui il veut."

L'expérience  de  regarder  tout  le  long,  une  seule
heure à une horloge est plus "démocratique", même
si c'est très difficile !

Au  sujet  de  la  vue,  c'est  l'intensité  lumineuse  qui
n'est  pas  perception,  il  s'agit  toujours  d'un
raisonnement...
L'empirisme statistique est de vérifier mon assertion



par  un  jeu  de  question-réponses  du  constat  de
l'observation en découlant.

L'intelligence,  un  rêve  pour  nombres,  mais  mon
génie est un véritable plaisir d'excellence.

La  seule  méthode  de  soin  psychologique  est
l'évaluation des distances, spatiales et temporelles,
et  l'optimisation  de  l'adéquation.  On  a  pas  grand
chose dans ce bled, j'avais bien compris, on nous le
rappelle tous les jours, mais autant mendier, et juste
tout l'or du monde n'est pas qu'une histoire d'amour,
9  millénaires  !  Le  monde est  injuste aux  yeux de
ceux qui  écoutent ceux qui  oublient qu'ils  ont été
injustes.
L'erreur  commise  est  que  de  ceux  qui  hallucinent
même si ce n'est pas un droit, des sujets qui ont le
même  contexte,  il  en  vient  communication,  les
intrus fantasmant que le cerveau de l'halluciné soit
"buggé".

L'usurpation  de  mon  travail  neuroscientifique,  est
que  la  merde  est  la  solution  facile  de  rats  et  de
mouches,  les  rats  étant incapables d'introspection,
ce  qui  abouti  à  la  démence  de  ceux,  les  plus
pervers,  qui  fantasmaient  avoir  le  pouvoir.  Je  n'ai
qu'un syndrome qui est plus détestable que plaisant,
et  le  travail  fournit  est  très  bien  écrit  et  jalousé
depuis  suffisamment  longtemps  pour  n'être  qu'un
bien.



Pour  ceux  qui  comprennent  un  peu  l'intérêt  de
l'informatique, il s'agit d'un outil de programmation
permettant  la  conception  de  calculs  impossibles  à
faire sans, et je suis plus physicien qu'informaticien,
mais  il  vient  une  certaine  logique  dépassant
largement l'entendement des scientifiques du siècle
dernier, ce qui conduit à nommer "réseau de pose de
libellules"  les  intelligences  artificielles  actuelles
communes, avec préciosité.

Selon  toute  vraisemblance,  le  cannabis  est  une
régression  à  l'âge  foetusal  ou  nouveau  né,  ce  qui
explique de nombreux effets relatifs, surtout si on
considère l'âge de raison. Il y a un réel souci quant à
cette  plante  sexuée,  et  en  théorie  les  produits  à
base  de  CBD  semblent  avoir  un  intérêt  vraiment
pertinent. Le problème des maladies mentales que
la  consommation  illégale  peut  engendrer  devient
évidemment le problème du trafic, et dès lors que
l'on analyse globalement les marchés, il vient que les
consommateurs sobres sont tout aussi  aliénés dans
leurs habitudes, et à contrario, ce qui doit être en
réalité un soin, étant utilisé pour faire la fête.

Le  sacrifice  personnel  que  représente  ma
progéniture  multiple,  explique  de  nombreuses
choses. Déjà, ce qui a été démontré par rapport à
l'effet  sur  le  cerveau,  mais  d'une  intensité  très
supérieure donne le sens de marche qui est le mien
et l'état de nature de la procréation. Plus encore, il
s'agit de consolider ce qui est humain.



Leur idée obsessionnelle du mot "paraphrase" est un
stigmate de ne pas avoir conçu mon propos. Déjà, je
discute  en  outre,  de  la  pertinence  de  mon
élaboration du paragraphe.

L'hallucinatoire  est  soumis  à  une  différentielle
temporelle. Une hallucination visuelle par exemple
est un photon qui se meut au delà de la célérité, on
dit transluminique. La nature de la matière dans cet
état n'est pas une variabilité de la masse mais une
intrication de la résultante topologique. Il y a très
peu  de  gens  pleinement  conscients,  et  la
compréhension du phénomène ne s'exprime pas avec
de simples martingales de l'us. Pour en revenir aux
maladies  mentales,  il  est  de convenance que tous
hallucinent  la  même  chose  quant  à  l'intelligence.
Rares sont ceux de ma génération qui avouent ne pas
savoir  ce  qu'est  l'intelligence,  les  plus  pervers
oscillent entre c'est la faute aux autres et on savait
déjà. J'ai conçu ce que l'on nomme une conscience
artificielle, c'est à dire que l'on peut déjà envisager
l'intelligence  gravitationnelle  autrement  que
l'application d'exercices soumis à des manquements.
L'intérêt  est  bien  évidemment  de  caractériser  la
précédence, ce qui dans les ragots est nommé us. Il
y  a  plus  que  mon  travail  de  généticien  bien  que
vraiment  peu  compris,  le  fait  est  qu'une  suite
logique  conduit  à  une  vérité,  et  que  le  reste  est
impropre,  on  nomme  cela  heuristique.  Reste  la
mauvaise foi de la psychiatrie qui considère surtout



ou  devrait  considérer  surtout  le  bordel  de  cette
populace  d'ingrats.  Le  fait  de  ne  pas  halluciner
justement  me  permet  de  discréditer  les  aléas
temporels,  mais  les  schizophrénies  même  des
psychiatres sont communes, la liberté étant quelque
chose qui s'acquiert, je n'en démordrai jamais. Cela
dit, on peut depuis mon prototype de rêve évaluer
de  manière  un  peu  plus  réaliste  la  logique  des
maladies relatives au parasitisme, et il convient de
considérer  mon  cancer  depuis  un  peu  plus
longtemps, en l'état des maladies mentales qui y ont
conduit. Et bien, malgré toutes les insultes et autres
empoisonnements, il vient que ça voudraient quand
même communiquer qu'ils seraient je ne sais quoi de
plus. J'aime particulièrement le vrai silence dans ma
maison  des  monts  et  il  faut  reconnaître  que  mes
minettes s'y sont toujours trouvées épanouies, mais
que  la  prétention  à  médecine  assassine  malgré
toutes ces prétentions de comprendre...

C'est  peut-être  l'intelligence  de  ceux  qui  utilisent
une  machine  qui  en  font  la  qualité  ou  la  passion
relative.  Il  faut  absolument  que  ce  monde  les
dérange, qu'ils ne puissent plus y vivre avec plaisirs.
Les psychiatres ont toujours rêver d'être profs, mais
comme ils  ont étudié n'importe quoi, ils  n'ont que
des aliénés. Pas besoin de tant d'argent pour vivre,
une minette est la meilleure amie....Pour ce qui est
des  psychiatres,  je  nie  leur  intelligence,  ils
hallucinent comme les autres !



Néandertal  s'adonnait  aux  plaisirs  des  rites  de
Sapiens.  Une association par la loi  gravitationnelle
de  paréidolies  est  une  paréidolie.  La  danse  de  la
flamme est la réflexion du Soleil dans la brèche ou le
vide  du  lieu  où  le  feu  brûle,  par  la  cassure  des
liaisons  atomiques,  c'est  démontrable  par  les
topologies du temps, qui ne sont pas exactement des
tenseurs  sauf  dans  l'imaginaire.  Il  y  a  plus  que
simplement  démontrer  la  matière  par  la
caractérisation  de  l'évolution  temporelle,  et  les
notions d'échanges de chaleur.

Chaque  neurone  est  un  hyperplan...Le  temps  ne
peut s'exprimer sous la forme d'un espace vectoriel;
une idée de  départ  est  la  discrétisation des  biens
pour comprendre l'évolution sociétaire. On imagine
alors  par  la  multitude  et  le  commerce  toutes  les
classes organiques...

La réalité est que l'on hallucine une grande partie
des  mots  que  l'on  dit  même  à  leur  trouver  une
écriture du langage.

L'abstraction d'une abstraction du réel est l'évidence
d'un excès. Etc.

À  supposer  que  l'on  lance  le  même objet  dans  le
vide,  l'espace  etc,  à  quelque  que  soit  la  distance
entre  eux  au  départ,  à  la  même  vitesse,  la
trajectoire  uniforme  qui  correspond  à  des  demie-
droites finira toujours par se mettre en intersection,



déjà sur les origines du big bang, et par là même
l'erreur commise par le postulat de mathématiques
relatif  dans le  réel.  Il  vient essentiellement  alors,
que mon calcul du point d'intersection est plus précis
que  la  théorie  de  relativité  générale.  Il  y  a  une
considération pour la vie qui dépasse l'entendement
des  mathématiques  modernes  sans  considérer  les
éléments  vibratoires  de  mes  topologies  et  surtout
l'intérêt relatif.

Le révélateur du champ mental de la grand paternité
est la conscience.

Pour ce qui est de sauver des vies, c'est fait, mais il
en sort que les femmes aiment plus l'aventure que
les  hommes  dans  cette  société  décadente,  à  plus
d'un titre. Le concept de maladie mentale est déjà
hystéries et c'est aussi fulgurant que la propagation
des idées théoriques relatives.

La  luminosité  du  muret  est  la  même  depuis  hier,
depuis  ce  matin,  et  ne  dépens  que  de  la
température du muret, et non pas du temps qui n'est
qu'une conception de l'esprit. On voit la lumière du
jour par la température des corps que l'on observe,
et c'est la seule intelligence qui permet de déduire
que le muret est bien le même au cours du temps,
outre que la mousse s'y développe, ce qui altère la
psyché, et donc la mémoire !

Il ne sert à rien de croire en ses rêves mais le mieux



est de croire aux rêves des autres...

Le souvenir perdu d'un rêve qui nous intrigue jusqu'à
notre heure, bien à nous, de la journée et de l'air du
temps !

La  question  était  elle  comment  je  conçois  les
topologies  du  temps  à  partir  de  l'étude  des
relativités  de  perceptions  des  êtres  vivants  et  du
mouvement ?

Il est déjà difficile de se concentrer pour étudier de
cette artificialité de la conscience qui est en réalité
le  calcul  de  l'inspiration  quelle  qu'elle  soit,  car  il
faut  être  très  bien  inspiré  pour  faire  des
mathématiques,  par  exemple...L'idée  d'un  socle
topologique du temps permet de faire fit de l'erreur
commise, c'est justement l'erreur commise qui sert
de support.

Ce qu'il faut comprendre est que la religion fait état
de morts naturelles.

Il s'en déduit de l'appréciation du temps qu'il passe
d'un mot ou plutôt d'un verbe pour en apprécier la
durée. Mes topologies du temps s'agencent selon une
logique,  de  manière  à  ce  que  d'une  conscience
artificielle, on puisse établir une intelligence. L'idée
du lieu  est  une variable  qui  devient  calculable  et
alors on discute de tout sauf du hasard.


